

## Inicio de año con alza del TAG y peajes: precios subirán un 4,2% en todo el país debido al IPC

Este 1 de enero subirá el precio de los peajes y del TAG en Chile, el que impactará en el bolsillo de los conductores durante esta temporada festival y de vacaciones de verano.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, explicó que este incremento es anual y por la variación en el Índice de Precios al Consumidor (IPC). En este año, como fue del 4,2% a noviembre, la subida del TAG fue en línea a este porcentaje. Inicio de año con subida del TAG y peajes incluido A raíz de la variación del IPC, el salario mínimo subirá por sobre los \$500 mil en 2025, pero esto implicará un aumento en los costos de vida. En referencia a estas fechas, según la Dirección General de Concesiones, una de las rutas más transitadas es la que conecta Santiago con Coquimbo, donde se debe pasar por cinco TAGs y la suma por el viaje irá de \$25.100 a \$26.154 ida vuelta con este ajuste. En este contexto, el economista del Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales, Ignacio Muñoz, explicó cómo afectaría la subida del TAG en el bienestar de las personas. Lee también...: Movimiento No + TAG pide a parlamentarios "ponerse los pantalones" ante alza en precios de peajes El economista del Centro de Investigación de Empresa y Sociedad de la Universidad del Desarrollo, Carlos Smith, estimó que este aumento puede generar que las personas elijan otros transportes y sustituyan otros bienes más relevantes. Por otra parte, el economista y consultor económico de la Universidad de Chile, Miguel Santana, informó sus proyecciones para el 2026 sobre el IPC y de qué factores dependería esta variante. Al igual que el aumento del TAG, el agua y la luz también experimentarán un alza. En el caso de la primera, el aumento será de un 5%, mientras que la electricidad, de un 11% en la Región Metropolitana. Lee también...: IPC varió 0,2% en noviembre: el pan y comer en un restorán destacan entre las mayores alzas de precios